
1.マイナンバーカードについて

2.タクシー利用促進事業について

3.選挙に関して

4.環境に関して

5.図書館に関して

以上5項目について、質問させていただきました。

マイナンバーカードについては、今後に向けて推進

をはかることが必要だが、他市のトラブルから、安

全性の確保が重要課題であるので、それを踏まえて

推進をはかっていくとの答弁でした。

タクシー利用促進事業に関しては、高齢者や、障が

い者の方が優先的に購入できるよう要望しました。

選挙に関しては、投票日の立会人の方が、高齢化し

ていることや、他市の事例をあげて19時までの繰り

上げを質問しました。

環境に関しては、環境月間であったので、ゴミの減

量の推進で、水切りの徹底を市民の皆さんに徹底し

ていただくことで、大幅な経費節減につながってい

くので、更なる推進を図るように要望しました。

最後の項目、新しくできる図書館については、市民

のみなさんが使用される図書館なので、市民目線に

立って、もっとわかりやすく「広報くらしき」など

利用して周知していただけるよう質問しました。

今回の質問も、市民のみなさんからのご意見やご

要望を反映させていただいた形となりました。

これからも市民目線で頑張っていきたいと思います。

岡山県下女性市議会議員の会が真庭市で開催され出

席しました。今年は、倉敷市が会長を務めることに

なりました。矢野周子が会長に就任しました。各市

のつなぎ役として、皆さんのご協力いただきながら。

頑張っていきたいと思っています。次回開催地は

浅口市になりました。

５年ぶりに真備町総踊りが

開催され、文化産業委員会

委員として出席させていた

だきました。出店等も数多

くあり、総踊りも皆さんが楽しそうに踊っていらっ

しゃる様子に、思わず笑顔になってしまいました。

倉敷北高齢者福祉セ

ンターの開所式に、

伊東市長さんととも

に出席致しました。

高齢者の皆さんの憩

いの場として、皆さ

んのご意見を反映し、

カラオケ、卓球などの施設、調理実習室、勉強会など

の会議室等がありますので、地域の皆さんとの交流の

場として、大いにご活用いただきたいと思います。
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障がい児の支援に関してのご意見をお聞かせください。


